

Algo se mueve (por fin) para mitigar en serio el cambio climático

EMILIO CHUVIECO | 23 ABRIL, 2021



Duración lectura: 8m. 18s.



El presidente de EE.UU. Joe Biden inaugura la Cumbre virtual sobre el Clima, 22-04-2021 (foto: Casa Blanca)

Coincidiendo con el Día de la Tierra, 22 de abril, el presidente Joe Biden ha iniciado un encuentro virtual con líderes de los 40 países más industrializados del mundo para retomar el acuerdo de París sobre cambio climático, promoviendo la adopción de compromisos concretos. En el discurso inaugural de esta cumbre, Biden se comprometió a que su país reduzca a la mitad sus emisiones para fines de esta década, llegando a ser climáticamente neutro en 2050.